

JIS.CO.ID

Polsek Terisi Sosialisasi Kenakalan Remaja dan Tata Tertib Berlalu Lintas di SMPN 4 Terisi

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 09:55



Polsek Terisi Sosialisasi Kenakalan Remaja dan Tata Tertib Berlalu Lintas di SMPN 4 Terisi

Indramayu,- Suasana semangat dan kepedulian terhadap generasi muda

terpancar di SMPN 4 Terisi, Cikamurang, saat IPDA M. Mubin, Kanit Lantas Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar, dengan penuh dedikasi menjadi pembina upacara bendera pada hari Senin.

Dalam amanatnya, IPDA M. Mubin menyampaikan pesan-pesan penting terkait kenakalan remaja dan tata tertib berlalu lintas kepada para siswa.

Dengan tegas dan bijak, IPDA M. Mubin berbicara tentang berbagai bentuk kenakalan remaja yang sering terjadi, seperti tawuran, gank motor, balap liar, penggunaan narkoba, serta minum alkohol.

"Kami ingin menjalin pemahaman yang kuat bahwa perilaku tersebut tidak hanya berdampak pada diri sendiri, tetapi juga merugikan masyarakat dan lingkungan," ungkap IPDA M. Mubin.

Selain itu, dalam amanatnya, IPDA M. Mubin juga memberikan penjelasan tentang tata tertib berlalu lintas yang harus diikuti oleh setiap pengendara.

Ia mengingatkan tentang bahaya menggunakan ponsel saat berkendara, larangan mengemudikan kendaraan bagi yang di bawah umur, aturan berboncengan maksimal satu orang, pentingnya menggunakan helm SNI dan safety belt, serta larangan menggunakan knalpot bising dan melawan arus lalu lintas.

IPDA M. Mubin juga mengingatkan siswa untuk tidak mengendarai kendaraan dalam pengaruh alkohol serta menghimbau agar selalu mengikuti batas kecepatan yang ditetapkan.

"Kami berharap siswa bisa memahami dan mematuhi aturan-aturan ini demi keselamatan diri sendiri dan orang lain di jalan," tegasnya.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda dengan penuh apresiasi menyebutkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan III yang fokus pada perbaikan interaksi polisi dengan masyarakat.

"Melalui menjadi pembina upacara di sekolah, kami ingin memberikan edukasi yang positif kepada generasi muda tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas dan menjauhi kenakalan remaja," ucap Kapolsek.

Dengan partisipasi IPDA M. Mubin dalam upacara tersebut, diharapkan pesan-pesan tentang keselamatan berlalu lintas dan perilaku positif akan tumbuh kuat di kalangan siswa SMPN 4 Terisi.

"Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Terisi dan Polres Indramayu untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif melalui pendidikan dan edukasi," ucap Kapolsek, Senin (14/8/2023).